A LA OPINION PUBLICA. EL BLOQUE SOCIALISTA DECLARA

1.- La dictadura, mientras se declara partidaria de la apertura, ha iniciado una nueva ofensiva de represión contra el pueblo y las fuerzas democráticas: deteniendo, torturando y relegando a pobladores, dirigentes sindicales, dirigentes políticosyperiodistas.

Condenamos enérgicamente estos hechos y denunciamos frente al país los intentos de Pinochet y Jarpa para dividir a la oposición, a través del conocido método de aplicar mano blanda con unos y practicar una dura represión a otros.

2.- Expresamos nuestra más absoluta solidaridad con las víctimas de la represión. En particular declaramos nuestra total solidaridad con Juan Pablo Cárdenas, director de revista Análisis; con Pedro Felipe Ramirez, dirigente del Bloque Socialista; y con Gustavo Meneses Seguel, dirigente del Partido Socialista.

7.- Reiteramos nuestra convicción-fortalecida por los acontecimientos represivos últimos- de que hay más razones que nunca para ampliar y fortalecer la movilización del pueblo hasta poner térmimo a la dictadura.

Por ello, el Bloque Socialista alentó y participó activamente en la marcha de la juventud del pasado 5 de octubre.

Por la misma razón convocamos a la gran marcha-concentración del próximo martes 11; a realizar jornadas de discusión sobre la realidad nacional en todas las poblaciones el próximo miercoles 12; y a la sexta jornada de Protesta Nacional para el día 13 del presente.

.- Los socialistas chilenos señalamos en su oportunidad nuestro desacuerdo con el dialogo sostenido entre el gobierno y personeros de la Alianza Democrática. El curso de este diálogo nos ha dado la razón. Mientras Jarpa verbalmente se pronuncia por una apertura, el Ministerio del Interior a su cargo desata contra el pueblo una oleada represiva. En los hechos se han desnaturalizado los fundamentos que hicieron posible la Alianza Democrática centrados en un término pronto del regimen militar. Al país no le basta la promesa de un parlamento; lo que el país requiere es un nuevo Gobierno. La creación de un consenso nacional que estimamos indispensable, solo será posible sobre la base del cambio en la maxima conducción del país, el desahucio de la actual constitución y el reemplazo radical del modelo económico. Llamamos a Alianza Democrática a rectificar su actual política poniendo denuevo de relieve las propuestas que dieron origen a su fundacion.

5.- El Bloque Socialista propone la constitución inmediata de una Oposición Nacional Unica que concentre las agrupaciones opositoras parciales actualmente existentes. Llamamos a toda la oposición a asumir idéntica actitud.

6.- La dictadura se apresta a desalojar masiva y violentamente a las miles de familias de pobladores que se han tomado unos terrenos en la zona sur de Santiago. Solidarizamos con la justa y legítima acción de los pobladores y llamamos a todas las organizaciones sociales y políticas del país con vocación democrática, a denunciar e impedir esta nueva agresión que el régimen se apresta a desatar contra el pueblo.